

# LETTER OUVERTE À TOUS LES FLICS DE FRANCE

Clermont-Ferrand, le 23 septembre 2023

Mes chers amis,

J'ai eu l'honneur, comme vous, de porter l'uniforme de la Police nationale durant 10 années de ma vie à Clermont-Ferrand.

J'en retiens des rencontres exceptionnelles avec des femmes, des hommes, véritables héros du quotidien pour qui la rigueur et la bravoure sont les maîtres-mots de leur profession. Mais j'en retiens aussi les conditions pénibles dans lesquelles vous exercez. Tout cela pour ne finalement jamais avoir la reconnaissance que vous méritez de la part d'une hiérarchie beaucoup trop soucieuse de ses primes de fin d'années et totalement tétanisée par la possible « bavure » qui pourrait embraser nos quartiers.

Loin de l'abattement médiatique ou du jeu politique - avec des critiques toujours plus fortes d'une extrême gauche voulant satisfaire son électorat, vous subissez tous les maux de notre société en devant y répondre sans les moyens nécessaires.

Vous êtes les premiers témoins de l'ensauvagement de notre pays avec une immigration toujours aussi incontrôlée. Sans compter le grand déclassement que vous constatez dans vos missions, remplissant le rôle d'une police sociale pour lequel vous n'avez jamais été formés.

Tout comme vous, j'ai pu voir la peur dans le regard de mes proches lorsque je prenais mon service, ne sachant pas si j'allais rentrer sain et sauf de ma vacation.

Aujourd'hui, vous êtes devenus le fusible d'un gouvernement lâche dont le maître mot ne reste « pas de vague ». Comme vous, j'ai connu la frustration lorsque je recevais les consignes de cette hiérarchie fébrile, préférant regarder la tempête passer en espérant qu'elle n'en emporte pas trop sur son passage... Elle abandonne la population qui se retrouve à affronter seule dans la rue les délinquants. Finalement, il semble bien que la hiérarchie préfère des policiers tabassés aux condamnations médiatiques...

Je sais à quel point vous faites preuve de rigueur et de professionnalisme sur chacune de vos interventions lorsque, la plupart du temps, vous n'avez seulement qu'une demi-seconde pour prendre la bonne décision.

Je suis très fier d'avoir été l'un des vôtres et je continuerai à vous soutenir en étant à vos côtés, pour vous et vos familles. Vous êtes les derniers remparts face à la barbarie. Vous êtes les gardiens de l'ordre mais surtout de la France.

**Aurélien CHABRIER**  
**DELEGUE DEPARTEMENTAL DU PUY-DE-DÔME**